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Cenário Semanal

*Números parciais de contatos no período

BALANÇO GERAL

3 Produção de boletins (radiojornalismo)  ..................................................................................................................................  3
3 Inserções de mobilização – Lideranças   ...........................................................................................................................  368
3 Inserções de mobilização – Empresários e Contadores  .............................................................................................  38
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio Comunitárias, AM/FM  ......................................................................  327
3 Contatos de rádio  ...........................................................................................................................4.427, por disparo, e  

13.281 inserções no período.

PANORAMA - INSERÇÕES AO VIVO

Distribuição das inserções ao vivo, por tipo de emissora: 

RESULTADO QUALITATIVO 

Pergunta - Gostaria de deixar alguma sugestão ao Ministério do Esporte?

Exemplos de respostas:

 “Gostaria de deixar o elogio de que essa é uma boa ideia a divulgação que vocês estão fazendo, pois vemos tanta coisa ruim no país e a 

população com isso só tem de ganhar. Uma ideia como esta é sempre boa para ajudar muita gente que, às vezes, não tem condições de 

praticar algum esporte. Assim, se torna um modo de ajudar diretamente a população”. Robert Salgado, de Santa Inês (MA).

“Estão sendo bastante divulgadas por vocês as ações de esporte. Um amigo já havia me enviado o e-mail de divulgação. Eu sou da 

área do esporte também, então, a gente fica por dentro de tudo. Além de mim que jogo futebol com os amigos, tenho um filho que é 

profissional: ele joga em São Paulo e começou a jogar aqui”. Joel Lopes Ramona, de Pequi (MG).

“É ótimo, mas gostaria que tivessem mais oportunidades. Eu mesmo praticava boxe, mas pela falta de condições, não tínhamos 

oportunidade de competir em outros lugares; também, pela falta de investimento da prefeitura. Aqui em Dias D’Ávila, a prefeitura 

constrói algumas quadras, mas não adianta”. Anderson da Cruz dos Santos, de Dias D’Ávila (BA).
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